

8. Kunstausstellung mit Verleihung des Friedrich-Karl-Ströher Förderpreises im Bereich Bildende Kunst

Friedrich-Karl-Ströher Realschule plus
Mittwoch, 29. August 2018

Zum 8. Mal öffneten sich die Türen des Kunstraumes der Friedrich-Karl-Ströher Realschule plus in Simmern für die alljährliche Kunstausstellung. In diesem Jahr allerdings erstmalig unter dem neuem Schulamen. Daher wurde auch der Förderpreis im Bereich Bildende Kunst in diesem Jahr als Friedrich-Karl-Ströher Preis verliehen.



Zu diesem Anlass kam der Vorsitzende der Friedrich-Karl-Ströher Stiftung, Dieter Merten, höchstpersönlich und übergab gemeinsam mit Schulleiter Raoul Roth den Förderpreis, der neben einer Urkunde und Zeichenzubehör, auch einen Bildband des Künstlers Ströher beinhaltete. Ausgezeichnet für künstlerisches Talent und besonderes Engagement im Bereich Bildende Kunst wurden in diesem Jahr die Schülerinnen Samantha Sperber (7a) und Elisabeth Frickel (9c), die während der Ausstellungseröffnung mit der Preisverleihung überrascht wurden.



Nach der Eröffnung wurden wieder vielfältige Arbeiten des vergangenen Schuljahres gezeigt. Neben Seifenskulpturen, Masken und vielfältigen Bildern, gab es in diesem Jahr erstmalig eine Friedrich-Karl-Ströher-Ecke, in der die ersten Arbeiten aus der Kunst-AG präsentiert wurden, die an jedem Montag Nachmittag stattfindet. Die Schüler hatten auch an diesem Tag wieder die Gelegenheit, selbst zu Papier und Stift zu greifen und Zeichnungen anzufertigen.



Bild v.l.n.r.: Janin Schmaus, Dieter Merten, Samantha Sperber (7a), Raoul Roth, Raoul Roth. Nicht auf dem Bild, die Preisträgerin Elisabeth Fricke (9c).